

Medientipp: Neues Standardwerk zum Schweizer Sport

Das Schweizer Sportsystem ist komplex. Gleichzeitig gewinnt der Sport wirtschaftlich und gesellschaftlich an Bedeutung. Ein neues Buch leuchtet die Zusammenhänge aus und dient Sportinteressierten als reichhaltige Fundgrube.



Wer sind die wichtigen Akteure im Schweizer Sport? Welches die einflussreichsten Organisationen? Wie spielen sie zusammen? Welches sind die weltweit wertvollsten Sportveranstaltungen und warum?

Das Sportsystem ist komplex und kann nicht auf einen Blick erfasst werden. Jetzt bietet ein neues Buch einen erhellenden und spannenden Überblick: «Das System Sport – in der Schweiz und international» ist das derzeit wohl umfassendste Nachschlagewerk. Sportinteressierte finden hier auch zahlreiche Zahlen und Fakten, welche die wachsende ökonomische und gesellschaftliche Bedeutung des Sports in der Schweiz und international untermauern.

Das nutzerfreundlich strukturierte Buch entstand in zweijähriger Arbeit mit Unterstützung zahlreicher Autoren aus Sport und Wissenschaft unter der Leitung von Hippolyt Kempf, Ökonom am Bundesamt für Sport BASPO in Magglingen, und Hans Lichtsteiner vom Institut für Verbands-, Stiftungs- und Genossenschaftsmanagement der Universität Freiburg. Es richtet sich an Entscheidungsträger in allen Bereichen des Sports, an Sportstudierende und an alle Sportinteressierten.

Buch bestellen: Kemp, H., Lichtsteiner, H. (Hrsg.), 2015: Das System Sport – in der Schweiz und international. Magglingen: Bundesamt für Sport.

Quelle: Bundesamt für Sport BASPO



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO